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НАШ САЙТ В ИНТЕРНЕТЕ: lokkprf.ru
ЛИСТОВКА ЛЕНИНГРАДСКОГО ОБЛАСТНОГО ОТДЕЛЕНИЯ КПРФ

ПРОСНИСЬ,  РОССИЯ,  В  НАШЕМ  ДОМЕ  БЕДА!

30 ‰ÂÍ‡·ˇ ËÒÔÓÎÌˇÂÚÒˇ
90 ÎÂÚ ÒÓ ‰Ìˇ ÒÓÁ‰‡ÌËˇ ———–

Мы занимаем одно из первых мест по коррумпированности госчиновников;
5!е место по детской смертности;
16!е место по валовому национальному доходу;
27!е место по качеству образования (а когда!то были первыми!);
58!е место по развитию экономики;
65!е место по уровню жизни;
62!е место по уровню технологического развития;
70!е место по использованию информационных и коммуникационных
технологий;
72!е место по расходам государства на человека;
97!е место по доходам на душу населения;
127!е место по показателям здоровья населения;
134!е место по продолжительности жизни.

›ÚÓ ·˚ÎÓ ÌÂ‰‡‚ÌÓ,
˝ÚÓ ·Û‰ÂÚ ‚ÌÓ‚¸!

21 „Ó‰ ·ÂÁ ———– ñ
21 „Ó‰ ‡ÁÛ¯ÂÌËˇ –ÓÒÒËË...

Итоги развития России после прихода к власти в декабре 1991
года «строителей капитализма» ужасающи. Об этом свидетель!
ствует ее рейтинг по важнейшим показателям состояния обще!
ства, приведенный в Интернете:

При подготовке полосы использована информация с сайта newsland.com. Фото с сайта yandex.ru использованы в качестве иллюстраций.

Все это ! наглядный показатель того, что нынешняя российская
власть неэффективна. Она позволяет беспрепятственно выкачи!
вать из страны миллиарды, укрывает от судебной ответственно!
сти министров!коррупционеров и не может обеспечить достой!
ный уровень жизни народу. Выход один ! возвращение на соци!
алистический путь развития, к чему призывает КПРФ.

Так что, вперед, дорогие товарищи, к социализму XXI века!

К этому надо добавить, что:
● Согласно данным министерства

промышленности, доля России на ми!
ровых рынках высокотехнологичной
продукции составляет всего лишь
0,3% (это в 130 раз меньше, чем у США).

● За годы капиталистических реформ
в России была ликвидирована вся аг!
рарная инфраструктура СССР, в том
числе 27 000 колхозов и 23 000 совхо<
зов, обеспеченных сельхозтехникой и
квалифицированными кадрами. Их со<
здание стоило громадных финансовых
средств, больших жертв и усилий наро<
да. Они снабжали страну сельхозпродук<
цией и выполняли важные социальные
и культурные функции на селе. К чему
было их разрушать? Они могли эффек<
тивно функционировать, как сельскохо<
зяйственные предприятия на основе кол<
лективной собственности. У нас же, бла<
годаря жуткой политике властей, только
за последние 10 лет исчезло 13 300 де!
ревень и 298 городов. И теперь более
70% потребностей страны в продо!
вольствии покрываются за счет им!
портных поставок. Забравшись в пау<
тину ВТО, Россия, в принципе, больше не
будет обеспечивать население отече<
ственным продовольствием. Поэтому,
будем есть модифицированные продук<
ты, выброшенные, из<за их опасности, с
европейских рынков.

● 1,5% населения России владеют
60% национальных богатств. В стра<
не насчитывается более 200 миллиарде<
ров. Они платят самые низкие в мире
налоги – 13%. Для сравнения: в запад<
ных странах крупная собственность об<
лагается налогом от 50 до 70%.

< Стоимость лекарств в России в
3!4 раза выше международных кон<
трольных цен на аналогичные препа<
раты.

< При сегодняшних интенсивных тем<
пах добычи нефть в России иссякнет
через 20!25, а газ – через 30!35 лет.
А что же дальше?

< 69,8% российских граждан испыты<
вают чувство стыда за свою страну.

< Ужасающей представляется де!
мографическая ситуация в России. Ее
население постоянно сокращается. Счет
идет на миллионы.

Казалось бы, все усилия государствен<
ной политики следовало бы направить
на ликвидацию ущерба, нанесенного ба<
зисным, стратегическим звеньям россий<
ской экономики в 90<е годы. От этих уси<
лий во многом зависит судьба России, ее
место и безопасность в современном
мире, благосостояние ее граждан. Но
наиболее значимые «государственные
акты» не имеют с этим ничего общего.
Приоритетом пользовалось, например,
развитие «индустрии развлечений», от<
нявшей громадные финансовые сред<
ства от главного, что нужно для страны.
Так, зимняя Олимпиада!2014 в Сочи,
обойдется нашим налогоплательщи!
кам, по подсчетам Минрегионразви!
тия, приблизительно в $46 млрд. Для
сравнения: Олимпиада в Ванкувере
2010 года стоила $1,75 млрд, сто!
имость лунной программы НАСА
«Аполлон» составила $25,4 млрд.

В том же ряду стоят другие дорогосто<
ящие проекты, такие как проведение
первенства мира по футболу в 2018 году
или расширение территории Москвы в
два с половиной раза. В разумные рам<
ки не вписываются многие другие не<
нужные «государственные акты», стоив<
шие стране огромных денег, – напри<
мер, переименование милиции в по!
лицию, которое обошлось в 2,5 млрд
рублей. А решение об отмене перехода
на зимнее время? Лишний час исполь<
зования электроэнергии для освещения
в темное время стоил многих миллиар<
дов рублей. К тому же, это решение
Медведева отрицательно отразилось на
самочувствии граждан, особенно детей,
вынужденных отправляться в детсадики
и школы затемно.
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ПОПЫТКИ ДОСТИЖЕНИЯ
СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ ЦЕЛЕЙ
С ПОМОЩЬЮ ЛИБЕРАЛЬНЫХ
МЕХАНИЗМОВ
АБСОЛЮТНО ВРЕДНЫ
И ПРОТИВОЕСТЕСТВЕННЫ
Прежде всего, надо учесть об<

становку, в которой прозвучало
это послание. Идет новая волна
кризиса. Она лихорадит Амери<
ку, по сути дела, разваливается,
еще недавно, казалось, единая
Европа. Мы встроены в эконо<
мику США и Европы в качестве
сырьевого придатка. Поэтому
если там промышленное произ<
водство станет свертываться, у
нас все будет гораздо хуже. На
мой взгляд, Путин не до конца
учел эту новую расстановку сил,
хотя много говорил о том, что
Россия должна быть суверенной
и независимой. Но суверенной
может быть только страна, кото<
рая проводит самостоятельную
политику, которая понимает, в
какой капкан ее загнали и при<
нимает совершенно конкретные
решения.

Поэтому у меня осталось от по<
слания двойственное ощущение.
С одной стороны, президент на<
зывал болевые точки, с другой
стороны, я не услышал эффек<
тивных рецептов лечения этих
болезней. И главное, не обозна<
чен механизм финансирования,
чтобы оздоровить ситуацию в
стране. Приведу несколько при<
меров. Незадолго до послания
«Единая Россия» при поддержке
Жириновского в трех чтениях
приняла бюджет на ближайшие
три года. Этот бюджет должен
был отражать все обещания Пу<
тина в ходе выборных кампаний
и его новые предложения, с ко<
торыми он выступает якобы на
долгосрочную перспективу. Но
на самом деле в нем на 800 мил<
лиардов рублей сокращены все
статьи, связанные с экономикой
и социальной сферой. Возьмем,
например, образование. В по<
слании президента сказано мно<
го хороших слов о том, что шко<
ла должна быть современной,
надо соединить процессы обуче<
ния и воспитания, надо строить
детские сады. Но практически
вся сфера образования сегодня
«свалена» на регионы. Уже в
этом году 17 регионов находятся
в преддефолтном состоянии, в
следующем году их будет 50. То
есть у них в казне нет денег, а
федеральный бюджет все расхо<
ды взвалил на их плечи. Значит,
эта программа нереализуема.

С другой стороны, Путин ска<
зал, что надо взять деньги из ре<
зервных фондов, где их накопи<
лось немало, и направить на
поддержку российской экономи<
ки. В следующем году в этих фон<
дах будут сосредоточены около
четырех триллионов рублей. Эти
деньги лежат в чужих банках, в
основном, американских, под 2<
3% годовых. Сами берем эти же
деньги под 5<8%, а своим дело<
вым людям даем под 15<20%. В

который раз повторяю, в Амери<
ке за это посадят на электричес<
кий стул!

Так вот, Путин из четырех трил<
лионов собирается взять 100
миллиардов. Но куда он хочет их
направить? Ни детям, ни студен<
там, ни пенсионерам, ни мате<
рям<одиночкам, ни многодет<
ным семьям эти деньги не доста<
нутся. Их опять направят на фи<
нансовые спекуляции и покупку
пустых бумажек. Опять поддер<
жат спекулятивный рынок, а не
реальное производство и конк<
ретных людей.

В послании много говорится о
борьбе с криминалом и корруп<
цией. Но ни одного слова не ска<
зано о том, что у нас происходит
в Министерстве обороны. Вся
страна потрясена теми махина<
циями, которые творились в этом
ведомстве при Сердюкове. Ми<
нистерству обороны выделили 2
триллиона рублей на военную
реформу, обещают еще чуть ли
не 20. Но как оно распорядились
этими двумя триллионами? По
данным Счетной палаты почти
400 миллиардов куда<то уплыли,
скорее всего, были разворованы.
Я приводил пример, что даже на
стирке белья и подштанников
для солдат из выделенных трех
миллиардов украли миллиард.
Так разберитесь и накажите ви<
новных! Дайте гарантии, что это<
го не повторится. Но ничего по<
добного мы не услышали.

Теперь, что касается междуна<
родных проблем. Обстановка в
мире накаляется. На наших юж<
ных границах неспокойно. По
сути дела, продолжается война в
Афганистане, в любой момент
может разразиться война в Ира<
не, западные страны организова<
ли гражданскую войну в Сирии,
разгромили Ливию. Россия теря<
ет свои позиции на международ<
ной арене. Для того, чтобы их ук<
репить, надо прежде всего сфор<
мировать союз России, Украины,
Белоруссии и Казахстана – пол<
ноценный, крепкий и очень эф<
фективный. Но вы услышали в
послании хоть слово о том, что у
нас есть такой союзник как Бело<
руссия? Международная часть
послания вообще, по сути дела,
была выхолощена.

Только что конгресс США
принял закон о «списке Магнит<
ского». Мы сделали ответный
ход, который поддержали все
фракции Государственной
Думы. Но об этом в послании
тоже нет ни слова.

Президент сказал, что чинов<
ники должны быть честными,
что они должны декларировать
не только свои доходы, но и рас<
ходы, а также недвижимость за
рубежом. Но вот задеклариро<
вал свои доходы один такой чи<
новник, глава госкорпорации
«Роснано» Чубайс. Если взять
его доход за три года кризиса, то
он составляет соответственно
200 миллионов, 230 миллионов
и примерно 260 миллионов.

Примерно по миллиону рублей
в день заколачивает этот глав<
ный «прихватизатор»! За какие
такие заслуги?

Госкорпорации «Роснано» вы<
делены из бюджета большие
средства. Но вместо того, чтобы
использовать их для поддержки
талантливой молодежи, наших
научных школ, Чубайс вложил
эти деньги в банк и там их кру<
тит. В то же время он занял сред<
ства под гарантии государства в
других банках и только по про<
центам за прошлый год заплатил
четыре с лишним миллиарда. А
деньги, которые крутятся, в ос<
новном используются им на
свой карман и карманы своих
сослуживцев. Не случайно сред<
няя зарплата в этой госкорпора<
ции составляет более 400 тысяч
рублей.

ЧТОБЫ РЕШАТЬ
ПРОБЛЕМЫ ДЕМОГРАФИИ,
НАДО ПРЕЖДЕ ВСЕГО
СОХРАНИТЬ РУССКОЕ
НАЦИОНАЛЬНО!
КУЛЬТУРНОЕ ЯДРО
Мне понравилось, что в по<

слании впервые под сводами
Кремлевского дворца прозвуча<
ло слово «русские». Ведь имен<
но русские оказались самым
крупным в мире разделенным
народом. 25 миллионов наших
соотечественников остались за
суверенными границами. Рус<
ские области вымирают в два<
три раза быстрее остальных.

Путин хвалился успехами в
области демографии, но она ме<
няется в основном за счет при<
тока мигрантов. В результате об<
становка в стране накаляется с
каждым днем и с каждым часом.
Поэтому если хотите решать
проблемы демографии и мигра<
ции, надо прежде всего поду<
мать, как сохранить националь<
но<культурное русское ядро,
вокруг которого собраны 190 на<
родов и народностей и не пору<
шено за тысячу лет ни одного
языка, ни одной культуры. Необ<
ходимо начинать решать про<
блемы с семьи, с детского сада,
со школы. Нельзя принимать
правительственный закон об об<
разовании, в котором на на<
чальной стадии среди базовых
предметов не было даже русско<
го языка, литературы, истории.

Путин в своем послании ска<
зал, что надо изучать и уважать
историю. Я сразу задал вопрос:
какую? Ту, которую преподают по
учебнику Кредера? Но это не ис<
тория, это порнография! На ка<
ких примерах воспитывать пат<
риотические чувства: на приме<
рах монархической России или
советской России, которая побе<
дила в Великой Отечественной
войне, прорвалась в космос, со<
здала ракетно<ядерный паритет?
Кстати, весь топливно<энергети<
ческий комплекс, который ны<
нешняя чиновничье<олигархи<
ческая власть нещадно эксплуа<
тирует, тоже создан в советскую

эпоху. Поэтому очень важно, что<
бы из нашей тысячелетней исто<
рии не выбрасывалась ни одна
страница. И необходимо посто<
янно помнить о том, что государ<
ствообразующим в России явля<
ется русский народ, что русский
язык и русская культура собрали
и объединили страну, а дружба
народов для нас является глав<
ной ценностью.

Что касается экономики, то по<
пытки достижения социалисти<
ческих целей с помощью либе<
ральных механизмов абсолютно
вредны и противоестественны.
Поэтому я считаю, что это посла<
ние не сыграет серьезной роли
для того, чтобы изменить нынеш<
ний курс. Но он должен быть из<
менен, необходим лево<центри<
стский поворот, нужна сильная,
грамотная, профессиональная
власть, нужен жесткий контроль
за чиновничеством, необходим
подбор наиболее талантливых
людей. Для этого надо вспом<
нить тот пример, который был
показан нашей стране после де<
фолта правительством Прима<
кова, Маслюкова и Геращенко.
Уверен, что их опыт будет вос<
требован уже в ближайшее вре<
мя. Необходимо также изучать и
реализовывать нашу программу
антикризисных мер и те предло<
жения, которые вносят комму<
нисты.

ПАТРИОТИЧЕСКАЯ
РИТОРИКА ПУТИНА
НИКОГО НЕ ДОЛЖНА
ОБМАНЫВАТЬ
Обращение президента к со<

циальной, патриотической рито<
рике, на мой взгляд, связано с
тем, что кризис продолжается,
коррупция разъела государ<
ственный организм, вороватые
выборы подорвали всякое дове<
рие к избирательной системе,
создание винегрета из множе<
ства партий запутало политичес<
кую систему. В этих условиях Пу<
тину пришлось обратиться к тем
ценностям, которые очень близ<
ки народам нашей страны. Это
прежде всего чувство патриотиз<
ма, справедливости, уважение к
человеку труда. В результате в
тексте послания появилась тер<
минология, которой там не было
с 2004 года. Путину необходимо
было подправить свой имидж
политика общенационального
масштаба, потому что уровень
доверия к нему резко пошел вниз
во всех слоях нашего общества.
Поэтому не случаен его поворот
к тому, что я бы назвал «просве<
щенным патриотизмом». Но все
опять делается на прежней либе<
ральной платформе.

Есть определенные штрихи,
которые наглядно демонстриру<
ют, насколько искренен этот по<
ворот. Допустим, чтобы решить
социальные проблемы, надо на<
ционализировать минерально<
сырьевую базу, иначе не будет
ресурсов для ремонта инфра<
структуры. Президент пообещал

удвоить объемы строительства
дорог. В советское время в год
строили 8<10<12 тысяч километ<
ров. Сейчас строят две тысячи
километров. Если удвоить этот
объем, станет четыре тысячи ки<
лометров. Но если строить таки<
ми темпами, для того, чтобы ре<
шить проблему дорог, потребу<
ется пятьдесят лет. Однако, что<
бы развернуть широкое строи<
тельство, надо накопить ресурсы
и направить их на соответствую<
щие цели. А для этого как раз и
нужна национализация мине<
рально<сырьевой базы. Но пре<
зидент Путин и его правитель<
ство < категорически против.

Можно получить почти полто<
ра триллиона рублей, если ввес<
ти прогрессивную шкалу подо<
ходного налога. Но сейчас опять
оставили плоскую шкалу и для
бедного учителя, врача, и для
олигарха. А с дивидендов платят
налог даже не 13%, а вообще 9%.
Нигде в мире такого нет!

Надо вводить государствен<
ную монополию на спирто<во<
дочную промышленность. Тогда
появятся огромные деньги, на
которые можно будет поддер<
жать студенческие отряды,
спортивные организации, ре<
шить проблему детских садов.

Вот три примера, которые по<
казывают, что в послании прези<
дента содержатся лишь благие
пожелания, а его патриотичес<
кая риторика не получила дол<
жной финансово<экономичес<
кой поддержки.

Путин также сказал, что мы
должны обеспечивать себя соб<
ственным продовольствием. Это
правильно. Сейчас мы половину
продовольствия завозим из<за
рубежа. Но чтобы обеспечивать
страну продуктами собственного
производства, надо на развитие
села тратить минимум 10% бюд<
жета. Однако ровно 10 лет под<
ряд на эти цели тратится 1%. И в
бюджете на ближайшие три года
тоже заложен 1%. Так что прези<
дентская риторика никого не
должна обманывать.

У ВЛАСТИ НЕТ
ДОЛГОСРОЧНОЙ
СТРАТЕГИИ РАЗВИТИЯ
СТРАНЫ
Выслушав послание президен<

та, я почувствовал его неуверен<
ность. У власти нет долгосрочной
стратегии развития страны, а все
их тактика крутится вокруг ко<
шелька, руководящего кресла и
сводки текущего дня.

Если смотреть на ситуацию
стратегически, то тогда надо
было бы привлечь к управлению
страной самых талантливых, ум<
ных, подготовленных людей. Не<
обходимо разработать страте<
гию на ближайшие 15<20 лет.
Сейчас на планете проживают 7
миллиардов человек. Через 20
лет население увеличится еще на
1 млрд 200 миллионов. Но на
этом фоне Россия продолжает
терять людей. Если не принять

œÂÁË‰ÂÌÚ –ÓÒÒËË ¬.œÛÚËÌ:
√ÂÌÌ‡‰ËÈ «˛„‡ÌÓ‚: ´Ã˚ ÛÒÎ˚¯‡ÎË Ó‰ÌË ·Î‡„ËÂ ÔÓÊÂÎ‡ÌËˇ,

ÌÂ ÔÓ‰ÍÂÔÎÂÌÌ˚Â Â‡Î¸ÌÓÈ ÙËÌ‡ÌÒÓ‚ÓÈ ÔÓÎËÚËÍÓÈª
Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов прокомментировал послание
Президента РФ  В.В. Путина Федеральному Собранию
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„Ó‚ÓËÚ¸ Ó‰ÌÓ, ‰ÂÎ‡Ú¸ ‰Û„ÓÂ
экстренных мер, мы потеряем
еще 10 миллионов человек. С та<
ким составом населения мы не
справимся ни с одной задачей.

Сегодня в России проживают
140 миллионов человек. Из них
6 миллионов наркоманов, 12
миллионов инвалидов и почти
40 миллионов пенсионеров.
Только 25 миллионов человек
работают в реальном производ<
стве. Чтобы они смогли прокор<
мить эту огромную армию, надо
иметь суперсовременную техни<
ку, классное образование, высо<
коквалифицированную рабочую
силу, а не завозить тех, кто и по<
русски плохо говорит. Для этого
нужен совершенно иной подход
к системе образования и дош<
кольного воспитания. Надо при<
нимать закон, который гаранти<
ровал бы всем выпускникам пер<
вое рабочее место, потому что
если ты окончил вуз и не рабо<
таешь, через три<четыре года на<
ступает полная деквалификация.

Требуется срочное принятие
законов о стратегическом плани<
ровании, о порядке размещения
производительных сил и наро<
донаселения по территории
страны. У нас главные кладовые
– Сибирь и Дальний Восток. Из
этих регионов убежали почти 7
миллионов человек. Там необхо<
димо изменить тарифную поли<
тику, потому что свободный ры<
нок можно строить только на
расстоянии 50 километров в
каждую сторону от Транссиба. А
дальше, если не вводить коэф<
фициенты и льготные тарифы на
транспорт и электроэнергию, ни<
чего освоить невозможно.

Надо взглянуть и на картину
мира в целом. Европа еще недав<
но казалось единой и благопо<
лучной, а теперь разваливается.
Это происходит потому, что ее
собирали вместе под интересы
крупных монополий и банков. Но
не отработали общую схему вза<
иморасчетов, в результате Евро<
союз не может залатать финансо<
вую дыру в Греции. Скорее все<
го, сейчас будут «сбрасывать»
второстепенные страны, от При<
балтики до Португалии, оставляя
только ядро, которое продолжит
эксплуатировать всех остальных.

Америка в ближайшие годы
потеряет роль лидера мировой
экономики, которую она играла с
1944 года. На авансцену выходит
миллиардный Китай, к 2016 году
он превзойдет США. Темпы раз<
вития мировой экономики в бли<
жайшее время будут задавать
КНР, Индия, Бразилия, к ним
подтягиваются Индонезия, Тур<
ция, ЮАР и другие страны. Это
качественно иная картина мира.
И мы должны постоянно держать
в уме, что на нашем материке от
Балтики до Тихого океана оста<
лось 2% населения планеты и
30% главных стратегических ре<
сурсов. Но 80% из них находятся
в Сибирском и Дальневосточном
регионах, и выстраивать свою
политику необходимо, исходя из
этой картины.

Нужна совершенно иная кад<
ровая команда, а не компания
мальчиков из одного подъезда
или одного квартала. Надо заду<
маться о том, каким образом вер<
нуть наших специалистов, кото<
рые разъехались по всему миру.
Но мы в послании президента
ничего об этом не услышали.

Необходима совершенно дру<
гая логика политического пове<
дения, принятия решений, но
пока ее нет и, судя по всему, не
предвидится.

Пресс<служба ЦК КПРФ

На недавней встрече со своими доверенными лицами президент Путин вновь говорил о
борьбе с коррупцией. «Это не кампания, это последовательное направление на искорене!
ние коррупции», ! заверил он собравшихся. Между тем, отвечая на вопрос одного из дове!
ренных лиц: «Где посадки?», он сказал примерно следующее: «Посадки должны быть, но
вопрос не в жестокости наказания, а в его неотвратимости. Мы должны действовать в рам!
ках закона, иначе скатимся в 1937 год». Видимо именно «строгое следование законам» при!
вело к тому, что фактически выведен из!под удара экс!министр обороны Сердюков, в чьем
ведомстве разразился самый громкий коррупционный скандал последних лет.

Фракция КПРФ в Госдуме подготовила запрос в Следственный комитет и Генпрокуратуру,
в котором требует привлечь к ответственности по делу «Оборонсервиса» экс!министра обо!
роны Анатолия Сердюкова. СК РФ признал, что продажа собственности «Оборонсервиса»
по заведомо заниженным ценам происходила с ведома и по прямому указанию Сердюко!
ва. После такого признания экс!министра необходимо арестовать, считают коммунисты.
Однако, как показывает месяц, прошедший после отставки Сердюкова (6 ноября), бояться
ему, видимо, нечего. Если бы речь на самом деле шла о борьбе с коррупцией, не взирая на
лица, он давно уже был бы под следствием и сидел за решеткой в ожидании суда.

В результате дом был перестро<
ен так, что в нём появились бас<
сейн, сауна, фитнес<центр и 6
элитных квартир, а сам он был
продан некой коммерческой
структуре… Как в итоге квартиры
достались г<ну Сердюкову, его се<
стре и свояку, а также г<же Васи<
льевой, нам пока неизвестно. Но
примечательно, что головная орга<
низация Главного квартирно<экс<
плуатационного управления сей<
час занимает здание в гораздо ме<
нее престижном районе Москвы <
на улице Матросская Тишина, не<
подалёку от известного СИЗО.

СТРОИТЕЛИ МАТРЁШЕК
Тем временем фигурантка дел о

мошенничестве в сфере недвижи<
мости, экс<глава центра правовой
поддержки «Эксперт» Екатерина
Сметанова пошла на сделку со
следствием и взяла на себя вину по
3 эпизодам из 9. Вроде бы она дала
показания на своего гражданско<
го мужа, бывшего гендиректора
склада Московского округа ВВС и
ПВО Максима Закутайло и свою
подругу Евгению Васильеву. Не
исключено, что Сметанову теперь
переведут из камеры под домаш<
ний арест. А следствие по «воен<
ной коррупции» плавно располза<
ется из Москвы в регионы. В Мур<
манской обл. расследуют продажу
по заниженной стоимости целого
нефтеперевалочного комплекса,
который обеспечивал весь Север<
ный флот и прочие войска на Коль<
ском п<ве. Объект вместе с подъез<
дными путями, резервуарами, ма<
зутом, котельной и прочей инфра<
структурой утёк в частные руки по
цене минимум на 242 млн рублей
ниже рыночной. Сделку одобрил
лично Анатолий Сердюков. Челя<
бинский филиал ОАО «Славянка»
(его глава Елькин тоже под арес<
том) подозревается в том, что пре<
доставлял квартиры гражданским
лицам, а также утаивал пустующий
жилой фонд и сдавал его в арен<
ду. В Московской обл. против зло<

получного ОАО возбуждено уже 13
дел. В перечне претензий < несво<
евременный капремонт и т. п. Не
исключено, что следователи раз<
берутся и с другим подразделени<
ем «Оборонсервиса» < Ремонтно<
эксплуатационным управлением
(РЭУ). Якобы из 45 млрд рублей,
выделенных ему на северный за<
воз в 2011 г., 11 млрд ушли неизве<
стно куда.

«АиФ» уже писал, что многое из
распроданного жуликами ещё не
поздно вернуть государству. На
днях новый директор департа!
мента имущественных отноше!
ний Минобороны Дмитрий Ку!
ракин подтвердил «АиФ»: «По це<
лому ряду ранее заключённых сде<
лок мы сейчас прорабатываем воз<
можность защиты имущественных
интересов РФ и Министерства обо<
роны посредством предъявления
исков как об их расторжении, так
и о признании их недействитель<
ными».

«Разобраться в делах сотен
предприятий Минобороны непро<
сто, <  рассказал «АиФ» Иван Ни!
ненко, замдиректора Центра
антикоррупционных исследо!
ваний и инициатив «Транспе!
ренси Интернешнл ! Россия». <
Всем управлял холдинг «Оборон<
сервис», в котором было 9 «тема<
тических» субхолдингов, а они в
свою очередь объединяли уже
конкретные предприятия.

Получалась этакая матрёшка из
акционерных обществ. Например,
ГУП Гостиница «Лефортово» Ми<
нистерства обороны РФ преврати<
лась в ОАО «Гостиничный комп<
лекс «Лефортово»», которое при<
надлежит ОАО «Славянка», кото<
рое, в свою очередь, принадлежит
ОАО «Оборонсервис» (а оно уже
принадлежит государству)... Инте<
ресный нюанс. Кроме проверок
Счётной палаты (на основе кото<
рых и появились уголовные дела),
каждое ОАО, принадлежащее го<
сударству, должно ежегодно про<
ходить независимый аудит. Ока<

зывается, аудитом почти всех
структур «Оборонсервиса» зани<
малась одна и та же фирма < ООО
«Ассистент». В 2009 г. она чудес<
ным образом выиграла конкурс,
который проводила комиссия
«Оборонсервиса»: все 6 членов
комиссии выставили ей высокие
баллы. ООО «Ассистент» было уч<
реждено 8 октября 2008 г., то есть
в течение месяца после подписа<
ния указа о создании «Оборонсер<
виса». Нам не удалось найти ин<
формацию о работе «Ассистента»
с какими<либо клиентами, поми<
мо структур, входящих в оборон<
ный холдинг. С какой стати ей был
присвоен «максимальный балл
опыта профессиональной дея<
тельности и работы с предприяти<
ями Минобороны РФ» < ещё один
вопрос к следователям».

РУЖЬЁ К ГРУДИ
Вот ещё ряд свежих разоблаче<

ний. По сообщениям СМИ, экс<
глава дочерней компании Внешэ<
кономбанка «ВЭБ<Инвест» Алек<
сей Шулепов задержан по подо<
зрению в хищении Андрюшкинс<
кого золоторудного месторожде<
ния в Забайкальском крае (запа<
сы оцениваются ни много ни мало
в триллион рублей < 5<6 млн тонн
руды, около 8 тонн золота). Руко<
водителя принадлежащей депар<
таменту имущества Москвы уп<
равляющей компании «Развитие»
Андрея Бордунова подозревают в
мошенничестве на 113,7 млн руб<
лей с имуществом одного из пред<
приятий «Ростехнологий». А в Там<
бовской обл. сотрудники МВД РФ
провели операцию в рамках уго<
ловного дела о хищении 150 млн
рублей, выделенных сельхозпред<
приятиям в 2009 г. Обыски прошли
в офисах тамбовского отделения
ОАО «Росагролизинг», помещени<

—ÎÂ‰Ó‚‡ÚÂÎË ÌÂ ÏÓ„ÛÚ ÒÓÒ˜ËÚ‡Ú¸ ‚ÒÂ,
˜ÚÓ ‡ÒıË˘ÂÌÓ ‚ ÃËÌÓ·ÓÓÌ˚

Арестованная по делу «Оборонсервиса» «барышня Сердю!
кова», экс!глава департамента имущественных отношений
Минобороны Евгения Васильева, продолжает томиться в рос!
кошной 13!комнатной квартире под домашним арестом

Между тем, как рассказал «АиФ» источник в Минобороны,
прежде «нехороший дом» по адресу: Молочный пер., дом 6,
как и земля под ним, принадлежали военному ведомству. Ещё
с советских времён там располагался филиал Главного квар!
тирно!эксплуатационного управления МО. При Сердюкове
военных из дома выселили, а в здании за счёт министерства
провели ремонт «стоимостью в несколько десятков милли!
онов долларов». Якобы там собирались открыть приёмную
министра, но так и не открыли.

ях областного заксобрания, а так<
же по месту жительства в Москве
экс<замгендиректора ОАО «Росаг<
ролизинг» Леонида Новицкого <
брата бывшего министра сельско<
го хозяйства И.Скрынник.

Громких посадок пока нет, но
первые жертвы есть. Так, на про<
шлой неделе, прямо в день огла<
шения приговора по своему делу,
застрелился бывший замглавы
столичного управления Миниму<
щества Владимир Полютов, нанёс<
ший бюджету ущерб в 2,5 млрд
рублей. За два дня до этого при<
сяжные признали погибшего и его
начальницу виновными, им грози<
ло до 10 лет тюрьмы… Чем отпра<
виться в колонию, экс<чиновник
предпочёл уединиться в ванной и
приставить к груди ствол охотни<
чьего ружья.

Кирилл Кабанов, председа!
тель Национального антикор!
рупционного комитета:

< Самая печальная ситуация < в
сфере закрытых статей госфинан<
сирования, т. е. в Минобороны и
других силовых или правоохрани<
тельных ведомствах. Большая
часть их деятельности (к примеру,
госзакупки) засекречена, контро<
лировать расходы крайне сложно.
Поэтому размер откатов в этих от<
раслях достигает 60%.

Но и в гражданском секторе
деньги текут налево рекой. В итоге,
например, медицинское оборудо<
вание, закупаемое в разы дороже
реальной стоимости, поставляется
в места, где даже нет возможности
им воспользоваться < для подклю<
чения аппарата элементарно не
хватает электроэнергии. И «золо<
тые» приборы разрушаются, нахо<
дясь в неприемлемых условиях.

Сейчас новая команда, пришед<
шая в тот же Минсельхоз, выясня<
ет, что подавляющее большинство
созданных ранее дочерних и аф<
филированных организаций < пу<
стышки, на многих из которых ви<
сят кредиты, а имущество и сред<
ства растащены. Беда в том, что
персональная ответственность
конкретных лиц, ставящих подпи<
си под документами, юридически
нигде не прописана. Весной теку<
щего года я направлял запросы
госпожам Скрынник и Голиковой
(бывшая глава Минздравсоцраз<
вития. < Ред.) о том, как в их мини<
стерствах осуществляется система
контроля над имуществом. Скрын<
ник не ответила вообще, а Голико<
ва переадресовала в юридический
департамент, где невозможно най<
ти концов...

По материалам aif.ru

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА
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Надо напомнить, что представители
КПРФ уже встречались с главой регио<
на в самом начале его губернаторской
карьеры. На тот момент Александру
Дрозденко было подано более 80<ти
вопросов и обращений с мест, на кото<
рые соответствующие службы обнов<
ленного правительства области дали от<
веты, не во всем удовлетворившие по<
сетителей. Значительная  часть из них
производила впечатление формальной
отписки. Александр Юрьевич попросил
вновь письменно озвучить эти запросы,
указав конкретных авторов ответов.

Но секретари пришли на встречу уже
с новыми обращениями, что вполне
объяснимо. В регионе множество ост<
рых социальных проблем, в центре них
– рядовой житель области, который
подчас из<за нерасторопности или рав<
нодушия местных чиновников, постав<
лен на грань выживания.

Об этом и говорилось на встрече.
Александр Дрозденко согласился с со<
беседниками, что порой очень непрос<
то добиться исполнительской дисцип<
лины от руководителей на местах. Если
предоставляется возможность, то нема<
ло тех, кто обязательно «замылит» вы<
полнение поставленных перед ними за<
дач. Доходит иногда до абсурда.  Де<
путаты<коммунисты не могут эффек<
тивно использовать свой депутатский
фонд на социальные нужды жителей
области по причине неприятия некото<
рыми районными чиновниками  поли<
тической принадлежности народных
избранников.  Начинаются бумажные
волокиты при оформлении докумен<
тов, организационные проволочки, а в
результате остаются детские и соци<
альные учреждения с протекающими
крышами, с гнилыми окнами, развали<
вающейся мебелью и так далее. Глупо?
Конечно. Хорошо, чтобы местные «хо<
зяйчики» это поняли.

Некоторые темы, озвученные секрета<
рями райкомов и горкомов КПРФ, были
для губернатора новыми и неожидан<
ными. Так, например, первый секретарь
Тихвинского райкома Валентина Лопа<
тина рассказала о том, что их Дом куль<
туры коснулась «оптимизация». При
продекларированном правительством
России повышении заработной платы
работникам культуры, некоторые мест<
ные чиновники принялись «выполнять»
это в единственной понятной им фор<
ме: сокращении штатов с целью попол<
нения данной сметы расходов за счет
уволенных сотрудников. За штатом ока<
зались руководители кружков и секций,
необходимых для воспитания детей. И
кто выиграл от этого?

Тот же вопрос, но с иной стороны про<
звучал от секретаря Лодейнопольского
райкома  КПРФ  Геннадия Васильева,
который пытался выяснить у губернато<
ра, почему, собственно, библиотекари
причислены к работникам культуры, а
люди, обслуживающие библиотеки или
Дома культуры, в число которых входят,

например,  методисты, реквизиторы,
костюмеры < нет. Вопросы неожидан<
ные, в них Александр Дрозденко обе<
щал разобраться.

Широкое развитие в Ленинградской
области получила инициатива Цент<
рального Комитета КПРФ о создании
ООО «Дети войны». Вступивших в эту
общественную организацию в регионе
уже не одна сотня. Депутаты < комму<
нисты, о чем еще раз напомнила губер<
натору руководитель фракции КПРФ в
Законодательном собрании региона,
первый секретарь ЛОК КПРФ  Регина
Илларионова, разработали и предло<
жили к обсуждению региональный
проект закона о «Детях войны», кото<
рый застрял на уровне комиссии, бло<
кированный депутатами < единоросса<
ми. А реалии жизни таковы, что про<
блема пожилых людей возникает все
чаще и чаще. Так, например, у боль<
шинства из них нет финансовой воз<
можности протянуть к своему жилью
нитку газопровода. Это жизненно важ<
ное в наших условиях бытовое благо им
не по карману. Секретари обратилась с
просьбой о введении льгот по оплате
этой процедуры для пенсионеров.
Нельзя сказать, что губернатор воспри<
нял это пожелание с удовольствием.
Как заметил он, здесь нужны серьезные
экономические расчеты. Пока такие
расходы в областном бюджете не пре<
дусмотрены.

Кричащих проблем в области доста<
точно, и губернатор о них вполне осве<
домлен. Но невозможно было не кос<
нуться болезненной темы гастарбайте<
ров, неконтролируемое присутствие
которых ощущается жителями области
все больше и больше, а бездействие
местной власти слишком откровенно.
Об этом и говорили присутствующие.
Например, в поселке им. Морозова
Всеволожского района, где концентра<
ция распустившихся «гостей» особо вы<
сока,  сокращается линейное отделение
полиции, оставляя местных жителей с
чужаками один на один. А в Кингисеп<
пском районе напряженность по отно<
шению к мигрантам настольно высока,
как и бездействие местного руковод<
ства, что еще немного, и дело может
дойти до самосуда.

Вопросов к губернатору было много.
Мы озвучили лишь некоторые. (Обра<
щения, предоставленные секретарями
райкомов и горкомов КПРФ губернато<
ру области, можно прочесть в конце
данного материала). Встреча длилась
полтора часа, была активной и ожив<
ленной. Заинтересованность в беседе,
как и в ее результатах, со стороны гу<
бернатора  казалась вполне искренней.
Что из этого получится далее, покажет
время. Но, по мнению коммунистов, та<
кое деловое общение будет на пользу
не только обеим сторонам, но и жите<
лям Ленинградской области в целом.

Е.НИКИТИНА,
пресс!центр ЛОК КПРФ

БОКСИТОГОРСКИЙ РАЙОН
1. С начала 90<х годов и по сей день

прервано железнодорожное сообще<
ние города Бокситогорска с Санкт<Пе<
тербургом. Ранее из Бокситогорска до
ст. Большой двор ходил тепловоз, при<
цеплялись наши три пассажирских ва<
гона к поезду по маршруту Санкт<Петер<
бург<Бабаево. Существовавшая желез<
нодорожная связь с Санкт<Петербургом
устраивала жителей, и они хотели бы ее
восстановить.

Участок Бокситогорск < Большой Двор
(16 км) принадлежит ОАО «Русал Бок<
ситогорск». Эта железнодорожная вет<
ка в настоящее время в плачевном со<
стоянии. Инвесторы не идут в Боксито<
горск и по причине того, что город не
имеет железнодорожного выхода, и что
нужно вкладываться в ремонт 16<ти ки<
лометрового участка ведомственной
дороги. А потом еще и платить ОАО «Ру<
сал Бокситогорск» за каждую тонну пе<
ревозимого груза, цену на которую
предприятие само устанавливает и мо<
жет изменить в любой момент.

Может быть, выход из этой ситуации
в передаче 16<ти километрового участ<
ка ведомственной дороги Октябрьской
железной дороге ОАО «РЖД»?

ВОЛОСОВСКИЙ РАЙОН
1. Просьба помочь району в 2013 году

в ремонте ветхих теплосетей в поселе<
ниях Сумино, Терпилицы, Сельцо. Ком<

Состоялась вторая встреча первых
секретарей райкомов и горкомов КПРФ
с губернатором Ленинградской области
Александром Дрозденко

¬ÓÔÓÒ˚ ÊËÚÂÎÂÈ
26 ноября в здании

правительства Ле!
нинградской области
состоялась  встреча
губернатора региона
Александра Дроз!
денко с первыми
секретарями горко!
мов и райкомов
КПРФ. Времени на
общение было выде!
лено немного, воп!
росов же, наоборот,
было в преизбытке, и
потому, разговор по!
шел в кратком режи!
ме: вопрос!ответ.

пания ОАО «Тепловые сети» готова вы<
полнить работы за свой счет ( она это
делает в настоящее время в Бегуницах
и Курковицах), нужны средства на при<
обретение комплектующих не менее 70
млн. рублей. Деньги требуются в 1<м по<
лугодии, чтобы своевременно провес<
ти подготовительные процедуры и при<
ступить к выполнению работ.

2. Закрыт медвытрезвитель, пьяных
доставляют в стационар больницы. Они
дебоширят, учиняют драки. Медперсо<
нал справиться с ними не может. Боль<
ные стационара страдают, получают до<
полнительный стресс. Это парадоксаль<
ное решение должно быть отменено,
необходимо восстановить работу мед<
вытрезвителя в прежнем режиме. Что
можно сделать?

ВОЛХОВСКИЙ РАЙОН
1. Когда будет газ в с. Паша?
Уже 15 лет жителям с. Паша, в кото<

ром проживает более 3 тысяч жителей,
обещают газифицировать. Каждый ру<
ководитель области обещает решить
нашу проблему. 13.04.2012 года в пра<
вительстве области по этому вопросу
было проведено совещание по газифи<
кации с. Паша. Но решение проблемы
так и осталось на этом уровне.

ВСЕВОЛОЖСКИЙ РАЙОН
1. Ваше отношение к одному из самых

крупных полигонов находящихся на

œÂÂ˜ÂÌ¸ ‚ÓÔÓÒÓ‚ „Û·ÂÌ‡ÚÓÛ
ÀÂÌËÌ„‡‰ÒÍÓÈ Ó·Î‡ÒÚË
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ÔÂÂ‰‡Ì˚ „Î‡‚Â Â„ËÓÌ‡
территории Всеволожского района, в
границах "Дороги Жизни" < шоссе г. Спб
/ Матокса, будут ли передаваться зем<
ли Министерства Обороны в пользова<
ние органов местного самоуправления,
для использования под застройку, в том
числе и для выполнения 105 Областно<
го закона?

2. Когда начнется строительство путе<
провода через железнодорожный пере<
езд на Колтушском шоссе, в городе Все<
воложске

ГАТЧИНСКИЙ РАЙОН
1. Какова судьба автовиадука через

станцию Балтийская<товарная. Действу<
ющий переезд создает огромные проб<
ки (до 1,5 часов ) на ул. Киевской г. Гат<
чина

2. На обращение к Вам 730<ти вла<
дельцев земельных участков массива<
52 Новосветского поселения на неза<
конные действия администрации посе<
ления по исключению в новом генпла<
не их массива из земель сельского по<
селения в земли сельхозназначения, Вы
дали ответ №18<7356\11<0<1 от 31 янва<
ря 2012 г., что данный земельный учас<
ток отнесен к категории земель – земли
населенных пунктов, с разрешенным ис<
пользованием для ведения личного
подсобного хозяйства (комитет Леноб<
лкомимущества). Однако администра<
ция Новосветского поселения продави<
ла через Совет депутатов вынос масси<
ва<52 за черту населенного пункта Но<
вый Свет.

3. Близость Гатчинского района к
Санкт<Петербургу увеличивает количе<
ство лиц БОМЖ в зимний период в го<
родах Гатчина, Коммунар, поселках Си<
верский, Вырица. Не пора ли на облас<
тном уровне подумать о создании ноч<
лежек? Имеющийся приемный пункт в
п. Дружная Горка на 40 мест не пере<
крывает возрастающее количество лиц
БОМЖ.

КИНГИСЕППСКИЙ РАЙОН
1. Жители Вистино требуют проведе<

ния независимой экспертизы прожива<
ния населения на территории, прилега<
ющей к порту, так как за последние 2<3
года смертность превышает рождае<
мость в 5 раз, а безопасность ухудши<
лась в 4 раза.

КИРИШСКИЙ РАЙОН
1. В Ленинградской области в аптеках

закрылись рецептурные отделы. Соби<
рается ли правительство области вос<
становить их?

КИРОВСКИЙ РАЙОН
1. Когда будет осуществлена газифи<

кация села Шум Кировского района, ко<
торую обещают сделать 10 лет?

2. Когда возобновится строительство
поликлиники в п. Мга, деньги на строи<
тельство которой были перечислены на
первый уровень еще 2 года назад? Сро<
ки окончания строительства?

ЛОМОНОСОВСКИЙ РАЙОН
1. Будет ли продлен срок принятия

ген., плана территориальной застройки
Муниципальных Образований?

2. Как проходит реформа местного са<
моуправления в Ленобласти, какие пре<
образования планируются в Ломоно<
совском районе. Как Вы видите участие
общественных и политических органи<
заций в этом процессе.

ПОДПОРОЖСКИЙ РАЙОН
1. Строительство моста через реку

Свирь в г. Подпорожье.
2. Благоустройство придворовых тер<

риторий в г. Подпорожье, микрорайо<
не Ольховец, поселке Вознесенье, селе
Винницы.

3. Освещение улиц в микрорайоне
Ольховец, поселке Вознесенье.

4. Льготная выписка дров для местно<
го населения, особенно для пенсионе<
ров.

5. Ремонт автодорог.
6. Утилизация отходов.
7. Срочное строительство тротуара по

улице Исакова в г. Подпорожье на уча<
стке от автовокзала до Центральной
районной больницы.

ПРИОЗЕРСКИЙ РАЙОН
1. Будет ли отменено распоряжение

бывшего губернатора Ленинградской
области Сердюкова В.П. от 11.05.2011
года № 107<РГ п.3, рекомендовавшего
волевым решением (запрещавшего)
отказаться от содержания свиней в
личных подсобных хозяйствах, кресть<
янских (фермерских) хозяйствах на
территории Всеволожского, Гатчинс<
кого, Ломоносовского, Лужского,
Приозерского, и Тосненского районов
Ленинградской области под видом
африканской чумы. В то же время кон<
куренты продолжали развитие этого
подсобного хозяйства. Сельскому хо<
зяйству (частный сектор) нанесен
большой вред.

2. Когда начнется «видимая» демок<
ратия, основанная на Конституции и на
законах о демократии? Когда при об<
суждении Устава города и района, об<
суждении жилищных вопросов, пенси<
онных вопросов, подведении и обсуж<
дении итогов  будут приглашать мест<
ных жителей?

3. Почему газета «Красная Звезда»,
радио и телевидение Приозерска недо<
ступно для людей,  имеющих иную точ<
ку зрения по обсуждаемым вопросам?

4. На основании каких законов, оппо<
зиции с каждым годом, под видом не<
существующих причин, не дают воз<
можности для проведения публичных
мероприятий в местах, доступных для
таких мероприятий.

5. Почему при различных встречах
представителей губернатора и дру<
гих персон правительственного
уровня на эти встречи для обсужде<
ния вопросов различного характера
приглашают только представителей
«Единой России»? Помощников де<
путатов Законодательного собрания,
руководителей партийных и обще<
ственных организаций не приглаша<
ют. О таких встречах не всегда мож<
но узнать, и доступ к информации ог<
раничен.

СОСНОВЫЙ БОР
1. Постановление Правительства РФ

№ 763 от 1992 года, со всеми последу<
ющими изменениями, предусматрива<
ет до 10% от сметной стоимости про<
мышленных объектов при сооружении
атомных электростанций (АЭС) на
строительство объектов инженерной
инфраструктуры и соцкультбыта горо<
дов и населенных пунктов находящих<
ся в 30 км зоне АЭС до настоящего вре<
мени не исполняется. Попытка Росато<
ма заменить это мелкими подачками не
решает вопросов возникающих у насе<
ления. Речь идет о 60 млрд. рублей на
развитие инфраструктуры города Со<

сновый Бор, Ломоносовского района <
Лебяжье, Копорье, Лопухинка в Ле<
нинградской области. (Стоимость 4<х
энергоблоков ВВЭР<1200 ЛАЭС<2 – 600
млрд. рублей по последнему докладу
С.В.Кириенко.)

2. Строительство транспортной раз<
вязки в районе старого моста через р.
Ковашы а/дорога А<121, ул. Ленинград<
ской, Копорского Шоссе и а/д на ж/д
вокзал Калище требует срочного разре<
шения.

ТИХВИНСКИЙ РАЙОН
1. Цвылевское поселение, Мелегежс<

кая горка – сделаны газораспредели<
тельные станции в 2010 году, газ в посе<
ления и котельные не подведен. Когда
будет сделано?

2. ЦРБ и поликлиники делают платные
анализы. Для устройства на работу ме<
досмотр стоит около 3 тыс. рублей. В му<
ниципальных учреждениях не должно
быть платных услуг. Мы слышали, плат<
ные услуги вводятся со следующего
года, т.к. расходы на медицинские услу<
ги в бюджете сокращены на одну треть.

3. Асфальтовое покрытие дорог сде<
лано некачественно, быстро разрушает<
ся. Более того, ремонтные работы не со<
гласовали с водоканалом и теплосетя<
ми, и новое покрытие перекопали око<
ло Дома быта, дома № 12 в 3<м микро<
районе, по улице Ильинской и др. тер<
ритории.

ТОСНЕНСКИЙ РАЙОН
1. Полигон ТБО (в районе п. Гладкое

МО Никольское городское поселение).
Завершена работа экспертной комиссии
государственной экологической экспер<
тизы, организованной приказом Депар<
тамента Росприроднадзора по Северо<
Западному федеральному округу от
26.01.2012 № 20 «Об организации и про<
ведении государственной экологичес<
кой экспертизы материалов проектной
документации «Комплекс по переработ<
ке и размещению отходов Санкт – Пе<
тербурга в Тосненском районе Ленинг<
радской области». Приказом Департа<
мента Росприроднадзора по Северо<За<
падному федеральному округу от
24.05.2012 № 147 «Об утверждении зак<
лючения экспертной комиссии государ<
ственной экологической экспертизы ма<
териалов проектной документации
«Комплекс по переработке и размеще<
нию отходов Санкт<Петербурга в Тос<
ненском районе Ленинградской облас<
ти» утверждено подготовленное экспер<
тной комиссией заключение государ<
ственной экологической экспертизы, ус<
танавливающее несоответствие доку<
ментов экологическим требованиям в
области охраны окружающей среды и
необходимость представления дорабо<
танных по замечаниям экспертной ко<
миссии материалов на государственную
экологическую экспертизу. Согласно п.7
ст.18 Федерального закона от 23.11.1995
N 174<ФЗ "Об экологической эксперти<
зе" полученное в настоящий момент зак<
лючение позволяет направить матери<
алы проектной документации «Комп<
лекс по переработке и размещению от<
ходов Санкт – Петербурга в Тосненском
районе Ленинградской области» на по<
вторную государственную экологичес<
кую экспертизу при условии их перера<
ботки с учетом замечаний, изложенных
в данном отрицательном заключении.
Какова позиция Правительства Ленин<
градской области по отмене создания
полигона ТБО в Тосненском районе?

2. Жители Тосненского района в свя<

зи с попустительством ЖКХ и УК вынуж<
дены, на данный момент, оплачивать
коммунальные услуги в Сбербанке за
3%, на Почте <2%.

Вопрос: когда будет решена эта про<
блема и кто вернет жителям незаконно
уплаченные денежные средства?

СЛАНЦЕВСКИЙ РАЙОН
1. Необходимо решить проблему при<

сутствия сероводорода в воздухе. Порой
его концентрация превышенет ПДК в 10
раз.

2. Надо остановить развал ОАО «Завод
«Сланцы» и возродить уникальный за<
вод, пока не поздно.

3. Решить проблему формально зак<
рытой шахты им. С.М.Кирова, которая
угрожает загрязнению источников пить<
евой воды в г. Сланцы и загрязняет р.
Плюссу.

4. Решить проблему с мойкой боль<
шегрузных автомобилей ООО «Цемент»
перевозящих известняк с карьера «Ду<
боемовский мох» по дорогам общего
пользования. Шоссе уже покрылось сло<
ем известняковой пыли, затрудняющей
движение и представляющей экологи<
ческую опасность.

5. Защитить от уничтожения парк с ве<
ковыми липами и редкими породами
сосны. Запретить застройку на террито<
рии уникального памятника историко<
культурного наследия < бывшей Гаври<
ловской мызы, в том числе в водоохран<
ной зоне. Принять меры для восстанов<
ления утраченного в результате незакон<
ного строительства за счет виновных.

(Об этих и других проблемах Сланцев<
ского района подробнее читайте на стр.
6)

СЕРТОЛОВО
1. Отсутствие полноценной городской

больницы в городе с населением почти
в 50 тыс. человек. C 2012 г. в городе Сер<
толово не осталось и помещения травм<
пункта. В Сертолово находятся брошен<
ные объекты Минобороны, которые
можно было бы передать городу для ре<
шения этих проблем.

2. Необходимо строительство объезд<
ной дороги в обход Сертолово, особен<
но для крупногабаритного автотранс<
порта. Также не устраивает жителей со<
стояние и ремонт автомобильных дорог
и плохая работа социального транспор<
та.

3. Не обустроено и не оборудовано
место массового общественного отдыха
горожан, на «водоёме». Все водоёмы в
Сертолово замусорены, не чистятся на
протяжении многих лет. Большую оза<
боченность вызывает планируемое стро<
ительство в черте города мусороперера<
батывающего завода<склада.

4. Нарушаются права граждан в сфере
оказания ритуальных услуг на Сертолов<
ском кладбище.

5. Много нареканий и замечаний от
жителей на работу 88<го Отдела поли<
ции. Полностью отсутствует патрульно<
постовая служба.

6. Несмотря на острую нехватку мест
для детей в дошкольных учреждениях,
второй год не сдаётся в эксплуатацию
долгострой детского сада на улице Цен<
тральной.

7. Жители недовольны работой и та<
рифами на услуги ЖКХ, управляющих
компаний «Уют<Сервис» и «Комфорт»,
необоснованно повышающих тарифы на
горячую воду и отопление.

(О проблемах Сертолово подробнее
читайте на стр. 6)

Пресс!центр ЛОК КПРФ
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В Сертолово, втором по значимости городе  Все!
воложского района, с населением почти 50 000
человек, за последние годы накопилось много
вопросов и проблем. Основной и особенно болез!
ненный вопрос в нашем городе, это отсутствие го!
родской больницы, в здании нет даже стациона!
ра для лечения больных жителей нашего города.
А перечень платных услуг всё увеличивается и
расширяется. C 2012 г. в городе Сертолово не ста!
ло и помещения травмпункта. После назначения
министром обороны России Сергея Шойгу, в При!
морском крае, например, МО РФ отдало местным
муниципалитетам около 40 объектов, в том чис!
ле  военных городков и брошенных военных гар!
низонов. В Сертолово тоже находятся здания и
объекты бывшего танкового полка. У нас предпо!
лагается строительство нового больничного ком!
плекса, но можно было бы реконструировать под
больницу брошенное трёхэтажное кирпичное
здание воинской казармы или само большое зда!
ние медсанчасти.

< Общественность и жители города Сертолово уже не
раз обращались по вопросу строительства городской
больницы и объездной дороги, особенно для крупно<
габаритного автотранспорта, во все инстанции, в том
числе, и в правительство Ленинградской области.

Не устраивает жителей города, особенно проживаю<
щих в микрорайонах «Сертолово<2» и «Чёрная речка »,
состояние и ремонт автомобильных дорог и в самих на<
селённых пунктах, и плохая работа социального транс<
порта.

< Не обустроено и не оборудовано место массового
общественного отдыха горожан, на «водоёме» где от<
сутствует инфраструктура, нет скамеек для отдыха с
детьми, нет освещения, нет общественных туалетов, не
оборудованы места для купаний детей и жителей горо<
да. А ведь были несчастные случаи утопления на этом
городском водоёме. Все водоёмы в г. Сертолово заму<
сорены, они не чистятся на протяжении многих лет.

< Нарушаются права граждан в сфере оказания риту<
альных услуг населению на Сертоловском кладбище, вы<
раженные в завышении цен на ритуальные услуги, пол<
ную монополию и диктования своих условий по обору<
дованию мест захоронения.

< Много нареканий и замечаний на работу 88<го От<
дела полиции МО Сертолово от жителей города. ДНД
работает только на бумаге. Полностью отсутствует пат<
рульно<постовая служба. Заявления граждан рассмат<
риваются формально с нарушением установленных сро<
ков исполнения. Большой некомплект личного состава,
в частности, участковых уполномоченных.

< Несмотря на острую нехватку мест для детей в дош<
кольных учреждениях, второй год не сдаётся в эксплуа<
тацию долгострой детского сада на улице Центральной.
ФБУ ГДОУ дет. сад № 2013 на ул. Молодцова в аварий<
ном состоянии, из<за строительства соседнего много<
этажного дома, несущая стена дет. сада дала трещину.

Пришёл в полное запустение и непригодность Серто<
ловский гарнизонный дом офицеров со зрительным за<
лом на 800 мест. Спортивный комплекс с большим
спортзалом, с плавательным бассейном на 6 дорожек и
вышкой для прыжков в воду. Так же стадион и спортсо<
оружения, большой актовый зал на территории бывшего
танкового полка.

< Жители Сертолово недовольны работой и тарифа<
ми на услуги ЖКХ, управляющих компаний «Уют<Сер<
вис» и «Комфорт» которые являются основными моно<
полистами в этой сфере в Сертолово и повышают нео<
боснованно тарифы на горячую воду и отопление. Не<
делю назад закрыли отделение Сбербанка России на ул.
Молодцова. Теперь на весь город остался один филиал
Сбербанка РФ на Заречной улице, на другом краю го<
рода. В нашем городе на 50 тыс. населения всего один
(!) банкомат Сбербанка.

Петр СТОРОЖУК
первый секретарь Сертоловского ГК КПРФ

СПАСТИ ЗАВОД
 Пассажиры поезда Гдов – СПб

и обратно уже длительное вре<
мя наблюдают удручающую кар<
тину: всё увеличивающейся раз<
рухи на территории завода ОАО
«Завод «Сланцы».

Нынешний гендиректор обще<
ства Гандельман Самуил Григо<
рьевич, сам из Роснефти, принял
завод 11.04.2008 с численностью
работников более1200 человек.
В настоящее время их меньше
800. В советское время, напри<
мер в 1987 году, промышленно<
производственного персонала
было 2420 человек!

Основная продукция завода –
высококачественный прокален<
ный нефтяной кокс, используе<
мый в электродной и алюмини<
евой промышленностях. Сырьё –
нефтяная коксовая мелочь, ка<
кую никто прокалить не умеет.
Из 12 батарей камерных печей в
настоящее время используются
три, т.е. 25% печной мощности.

Простаивает газогенератор<
ный цех, ранее перерабатывав<
ший более 2<х миллионов тонн
сланца в год.

Завод вырабатывал свыше по<
лутора миллионов кубометров
бытового газа в сутки, а сейчас за
долги за потребленный природ<
ный газ предприятие подлежит
банкротству.

Морально завод не устарел.
Более того, вполне возможно,
что не только в России, но в дру<
гих станах подобных предприя<
тий нет и не будет: дорого, и нет
людей соответствующей квали<
фикации.

В то же время имеется возмож<
ность сохранить уникальный за<
вод: агрегаты завода по сырью
всеядны.

Начиная с начала 2009 года ру<
ководству ОАО «Завод «Слан<
цы», губернаторам СПб Матви<
енко В.И. и ЛО Сердюкову В.П.,
представителю Президента Кле<
банову И.И. и Председателю
Правительства Путину В.В. на<
правлялись предложения орга<
низовать на заводе пиролиз бы<
товых отходов (т.е. без доступа
воздуха), осуществив, есте<
ственно, ряд мероприятий. Но
обращения остались без внима<
ния!

Не проявит ли новый губерна<
тор интерес к решению пробле<
мы переработки бытовых отхо<
дов и сохранения уникального
предприятия ОАО «Завод «Слан<
цы» с использованием прежних
квалифицированных кадров за<
вода?

НОРМАЛИЗОВАТЬ
ЭКОЛОГИЧЕСКУЮ
СИТУАЦИЮ
Шахта им. С.М.Кирова закры<

та 14 лет назад, как бы! Но до сих
пор она работает на откачке шах<
тной воды! Виртуально, т.е. с по<
мощью компьютерной програм<

мы доказано, что, если шахту за<
топить, фенолы и тяжелые метал<
лы хлынут в Чудское озеро, в
Финский залив, в питьевые под<
земные воды. Поэтому руковод<
ство ОАО «Ленинградсланец»,
гендиректор Фрайман Г. Б., при<
няло решение осуществлять «су<
хую» консервацию шахты, для
чего использовать оба имеющих<
ся водоотлива с отводом воды,
как и всегда, начиная с 1934 года,
в реку Плюссу. Поскольку шахт<
ная вода непомерно загрязняет
рыбохозяйственные объекты,
она должна быть очищена до
предельно<допустимых концент<
раций, что практически невоз<
можно.

Появился патент: Полезная мо<
дель 15991 с приоритетом от
24.07.2000 «Установка для очис<
тки воды». Действие патента пре<
кращено 25.07.2008. Авторы, во
главе с Фрайманом Г.Б., были
уверены, что благодаря полезной
модели очистят шахтные стоки до
уровня питьевой воды, а соору<
жения хозяйственно<питьевого
водоснабжения г. Сланцы на базе
водоотливного комплекса ликви<
дируемой шахты им. С.М.Кирова
ОАО «Ленинградсланец», пере<
дадут в аренду муниципальному
образованию Сланцевское го<
родское поселение. Но у поселе<
ния имеются водоочистные со<
оружения из реки Плюссы волне
достаточные и предсказуемые по
качеству и количеству питьевой
воды. На строительство «Комп<
лекса…» израсходовано 299,3
млн. государственных средств.
Они «висят». Инициаторы сомни<
тельного проекта живы и «давят»
на городскую и районную адми<
нистрации, чтобы те приняли
объект и тем самым «спрятали»
их финансовые вольности.

Не следует ли обратиться в
Следственный комитет для ра<
зоблачения «квалифицирован<
ного вранья» (по В.И.Ленину), а
также успокоить население, что
шахтные воды в качестве питье<
вой использоваться не будут?

СОХРАНИТЬ
ПАМЯТНИК ИСТОРИИ
До 19.12.2011 парк с вековыми

липами и редкими породами со<
сны, остатки построек бывшей
Гавриловской мызы имели статус
памятника истории регионально<
го значения. Втайне от обще<
ственности сначала он был ис<
ключен комитетом по культуре
Ленинградской области из обла<
стного государственного реестра
(акт № 35 от 19.12.2005 г. комите<
та по культуре Ленинградской
области), а затем, без проведе<
ния общественных слушаний, на<
чалась частная застройка на тер<
ритории уникального памятника
историко<культурного наследия,
в том числе в водоохранной зоне.
Уничтожается красивейшее мес<
то отдыха горожан, запечатлен<

ное в стихах и на картинах худож<
ников. Место, куда приводили на
экскурсию учащихся и гостей го<
рода. Спилены вековые липы на
аллеях парка, тяжелой техникой
снесены руины мельницы с кас<
кадом водопадов. От лица участ<
ников историко<краеведческой
встречи, состоявшейся в Слан<
цевской центральной городской
библиотеке 23 ноября 2011 г., уча<
стников «Митинга жителей г.
Сланцы в защиту окружающей
среды, против варварства и без<
закония», участников публичных
слушаний «Генеральный план
развития города Сланцы»
14.05.2012 г., просим Вас дать со<
ответствующие поручения Коми<
тету по культуре, чтобы разоб<
раться в происходящем и сохра<
нить уникальный объект истори<
ко<культурного наследия и при<
родного ландшафта на террито<
рии Сланцевского городского по<
селения – бывшей Гавриловской
мызы, в том числе принять меры
для восстановления утраченного
в результате незаконного строи<
тельства за счет виновных.

 На встрече с губернатором ре<
гиона Александром Дрозденко в
июне текущего года были переда<
ны в письменном виде вопросы
от Сланцевского райкома КПРФ.
За прошедшие пять месяцев отве<
ты на них ни словом, ни делом не
получены. Ведь нельзя же все<
рьез считать ответом небрежную
бюрократическую отписку перво<
го заместителя комитета по мест<
ному самоуправлению, межна<
циональным и межконфессио<
нальным отношениям Ленинг<
радской области И.И. Макарова
(письмо от 31.08.12 №2к<244/12<
0<3) и только на два вопроса из
заданных пяти.

Вместо принятия конкретных
мер для пресечения продолжаю<
щегося уничтожения памятника
культурно<исторического насле<
дия Гавриловская мыза, выделе<
ния на его территории земли под
ИЖС, строительства в водоох<
ранной зоне, оказывается «…ад<
министрации Сланцевского го<
родского поселения необходимо
инициировать проведение госу<
дарственной экспертизы истори<
ко<культурной экспертизы терри<
тории бывшей Гавриловской
мызы с целью включения ее в ре<
естр выявленных объектов куль<
турного наследия местного или
регионального значения».

Господа чиновники! Вы исклю<
чили этот ВЫЯВЛЕННЫЙ объект
из реестра в 2005 году (акт № 35
от 19.12.2005 г. комитета по куль<
туре Ленинградской области) на
основании государственной экс<
пертизы? Это вы дали свое ДОБ<
РО на его уничтожение. Так оста<
новите же, наконец, этот БЕСПРЕ<
ДЕЛ.

Любовь АНТИПОВА,
первый секретарь

Сланцевского РК КПРФ

Господин губернатор! Жители Ленинградской области ждут ответов
на поставленные вопросы. Желательно полных и обстоятельных.

¬ Ì‡¯ÂÏ „ÓÓ‰Â
ÏÌÓÊÂÒÚ‚Ó
ÔÓ·ÎÂÏ
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—Ô‡ÒÚË Á‡‚Ó‰, ÌÓÏ‡ÎËÁÓ‚‡Ú¸
˝ÍÓÎÓ„Ë˜ÂÒÍÛ˛ ÒËÚÛ‡ˆË˛,
ÒÓı‡ÌËÚ¸ Ô‡ÏˇÚÌËÍ ËÒÚÓËË!
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Презентация этого доброго
начинания состоялась 14 нояб<
ря в помещении горкома. В
ней приняли участие замести<
тель председателя областного
Законодательного собрания,
член фракции КПРФ, секре<
тарь ЛОК КПРФ Николай Кузь<
мин, первый секретарь горко<
ма КПРФ Петр Сторожук, пер<
вый секретарь Всеволожского
райкома КПРФ Михаил Олеш<
ко, представители Межрегио<
нальной общественной орга<
низации "Ассоциация ветера<
нов , инвалидов и пенсионе<
ров", представители Ростеле<
кома и Корпорации INTEL в
России. Местную власть пред<
ставлял глава МО Сертолово
Александр Верниковский.

Главное же, что присутство<
вали пенсионеры, ради кото<
рых и был организован этот
проект. Пройдет совсем не<
много времени, они освоят
Интернет и смогут впрямую от<
правлять свои письма с жало<
бами местным и вышестоя<
щим чиновникам, сообщая

Уважаемый Сергей Кужугетович!
Я, как депутат Государственной думы

от Ленинградской области, проводя
ежемесячную региональную неделю
для решения проблем области и встреч
с избирателями, получил информа<
цию, которая вызывает реальное бес<
покойство в части критической ситуа<
ции, сложившейся с детскими садами,
принадлежавшими Министерству
обороны, поскольку МО планировало
остановить финансирование данных
детских садов, находящихся на терри<
тории Ленинградской области и сто<
ящих у ведомства на балансе, плани<
ровалось, что военные передадут свои
детские сады на баланс муниципаль<
ным районам Ленобласти, а деньги на
их содержание будут выделять район<
ные бюджеты. Но, в итоге, из<за бю<
рократической волокиты, единствен<
ным документом на начало декабря
является лишь уведомление о том, что
с Нового года всем сотрудникам пере<
станут платить заработную плату.

Всего в Ленинградской области 20
детских садов, находящихся в ведении
Министерства обороны. В них ходят
1335 детей военных и работает 463 со<
трудника (134 воспитателя, 89 помощ<
ников воспитателей, 20 музыкальных
руководителей и 10 воспитателей фи<
зической культуры). На содержание
садов в год нужно примерно 104 мил<
лиона рублей, на выплату зарплат ра<
ботникам – 93 миллиона рублей год.

Министерство обороны должно
было передать 17 дошкольных учреж<
дений в ведение муниципалитетов Ле<
нинградской области. Из них 11 садов
находятся на территории Всеволожс<
кого района: четыре садика – в различ<
ных частях Сертолово, по одному в
войсковой части в поселке Вартемяги,
в деревне Ваганово, в деревне Новые
Осельки, в поселке Гарболово, в де<
ревне Керро, в поселке Лехтуси, в по<
селке Елизаветинка. В них ходят 1015
детей, а работает 355 воспитателей и
обслуживающего персонала.

В Выборгском районе в поселке Гле<
бычево один «военный» сад с 38 деть<
ми и 15 сотрудниками, в поселке Си<
верской<2 Гатчинского района один
садик, в который ходят 65 детей и ра<
ботают 17 взрослых, в деревне Керсто<
во Кингисеппского района садик на 10
воспитанников и 8 воспитателей, в по<
селке Озерное Ломоносовского райо<
на – 14 детей и 9 сотрудников, в посел<
ке Суходолье Ломоносовского района
один детский сад на 133 ребенка и 39
сотрудников, в Лодейнопольском рай<
оне один детский сад «Красная шапоч<
ка» на 60 детей и 20 сотрудников < ко<
торый уже работает как филиал муни<
ципального садика «Теремок» на усло<
виях аренды.

По моему мнению, эта ситуация
чрезвычайно критическая, она может
привести к социальному взрыву в во<
енных городках Министерства оборо<
ны РФ на территории Ленинградской
области, так как сотни детей не смогут
после Нового года прийти в свой детс<
кий сад, и сотни работников данных
детских садов останутся без работы.

Прошу Вас, уважаемый Сергей Ку<
жугетович, принять срочные необхо<
димые меры реагирования, дать ука<
зания соответствующим подразделе<
ниям Министерства обороны РФ и
взять ситуацию под личный контроль.

С уважением,
Вадим ПОТОМСКИЙ

(По информации пресс<службы
фракции КПРФ в Госдуме)

обо всех проблемах и безоб<
разиях, творящихся в городе
(у кого<кого, а у пенсионеров
на этот счет, глаз наметан).
Также смогут они общаться че<
рез Интернет со своими друзь<
ями и родственниками, живу<
щими в других городах и даже
в других странах. Надо уметь
пользоваться современными
технологиями, и хорошо, что
сертоловские коммунисты
организовали для земляков
такие нужные курсы.

Кстати, глава муниципаль<
ного образования А. Верни<
ковский (представитель «Еди<
ной России»), присутствовав<
ший на презентации этого про<
екта в горкоме КПРФ как пред<
ставитель местной власти, тут
же предложил поставить все
на более широкую ногу, подо<
брать более теплое, простор<
ное помещение и так далее. На
что сами учащиеся — предста<
вители ветеранов — заявили
ему, что неоднократно обра<
щались с аналогичной
просьбой к главе местной ад<
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Последние несколько лет жителям
Новосветского сельского поселения не
дают спать спокойно страсти, разго!
ревшиеся вокруг 52 Массива. Террито!
рию, на которой в свое время людям
были выделены земельные участки,
кто!то теперь пытается отобрать, а ме!
стная Администрация, по мнению жи!
телей поселка, способствует этому. Пу!
тем различных манипуляций вот уже
много лет, разными способами, людей
пытаются «выживать» с их законной
территории, пытаясь сначала напугать,
обесценить землю и если не отобрать,
то выкупить за бесценок, не беря во
внимание даже то, что какая!то часть
собственников имеют прописку на этой
территории.

Согласно Генплану 2012 года территория
52<го Массива уже вынесена за пределы
населенного пункта и переведена в разряд
земель сельхозназначения, что значитель<
но снижает ее рыночную стоимость. Были
проведены общественные слушания, но,
несмотря на несогласие 99% собственни<
ков, присутствующих на слушаниях, вру<
чение письменного требования о непри<
нятии генплана с 70 подписями на слуша<
ниях, и 179 заявлений с несогласием с Ген<
планом до них, в официальной прессе
было опубликовано, что генплан Ново<
светского сельского поселения одобрен.

Уже получены ответы от администрации
Президента, администрации Ленинградс<
кой области на обращения жителей посёл<
ка подписанное 864 подписями, что никто
не имеет права покушаться на эти земли,
планируя размещение на территории
«Массива 52» промышленной зоны, или
переводя землю в другую категорию, но
произвол продолжается. Ни у кого из жи<

телей не остается сомнений, что пожары,
так часто случающиеся в 52<м Массиве, с
2004 года уничтожившие более 50 домов
и строений, связаны с земельным конфлик<
том. По их мнению, «выкуривать» людей с
законной территории пожарами и пугать
перспективой соседства с промзоной, на<
чиненной объектами третьего класса опас<
ности, как минимум, очень низко.

Напомним, что «Массив 52» < террито<
рия, на которой в 80<х годах совхозу «Но<
вый Свет» выделялись участки под расши<
рение приусадебного фонда рабочих и
служащих совхоза, в настоящее время эта
территория составляет 105<110 га. В право<
устанавливающих документах данная тер<
ритория, разбита на 720 < 740 участков,
объединенных 22 улицами и переулками,
с присвоенными милицейскими и почто<
выми адресами. В выдаваемых Росреест<
ром и Кадастровой палатой правоустанав<
ливающих документах, определяющих
права собственности, на полученные граж<
данами земельные участки, расположен<
ные по адресу: Ленинградская область,
Гатчинский район, поселок Новый Свет,
«52 массив», «такая<то» улица и «№
дома», относятся к категории земель на<
селённых пунктов с разрешенным исполь<
зованием для ведения личного подсобно<
го хозяйства. И никто, за десяток лет, это
не оспаривал, вплоть до нынешнего года
и появления очередного варианта Гене<
рального плана.

Люди, годами осваивали выделенные
им участки, строили дома и строения для
ведения приусадебного хозяйства, разво<
дили кур, держали свиней. По словам мно<
гих пожилых жителей п. Новый Свет, эти
земельные наделы, полученные в своё
время от Советской власти в бессрочное и

безвозмездное пользование, позволили
им выжить в 90<е годы, обеспечивая пи<
тание овощами и фруктами, выращенны<
ми собственными руками. И это един<
ственное, что досталось от прежнего госу<
дарства, < теперь пытаются отнять. А ведь
у многих уже выросли дети и внуки. Им не<
обходимо отдельное жильё, и наличие
имеющихся в собственности участков ос<
таётся единственной надеждой на пост<
ройку своего дома с подворьем, на кото<
ром можно будет растить своих детей.

На территории массива были построены
дома, хозяйственные постройки. В неко<
торых постоянно, или в летнее время, про<
живают люди из числа собственников,
около десяти человек имеют постоянную
прописку.

Всё это время ни представительная, ни
исполнительная власть не выполняла сво<
их прямых обязанностей. Администрация
Новосветовского сельского поселения, как
объявила на общественных слушаниях,
«…не видя перспективы развития», не раз<
вивала территорию согласно имеющегося
статуса – «земля населенного пункта». Не
строились и не ремонтировались постро<
енные за свой счет собственниками доро<
ги, не проводилось электричество, не вы<
возился мусор… И это при том, что рядом с
«52 Массивом» имеется развитая инфра<
структура, свободные мощности по мно<
гим показателям жизнеобеспечения насе<
ления.

Проводимая политика дала свои плоды.
Страх и неопределённость, посеянные по<
жарами, слухами об изъятии земли под
промзону, опасным соседством и возмож<
ными выбросами от, якобы, размещаемых
в непосредственной близости промыш<
ленных объектах, ответами на запросы
жителей чиновниками, ответственными за
развитие поселка и Гатчинского района,
дали свои результаты. Массив с годами
приходит в упадок, и это, видимо, радует
тех, кто затеял такой «беспредел».

В настоящее время, решая судьбу «52
массива», по мнению жителей, данную
территорию лучше оставить как резерв на
развитие жилой зоны поселка Новый Свет,
строительство нового микрорайона,
объектов инфраструктуры, а не отводить
для этого, по новому генплану, новые 127
га из земель сельхозназначения, сокращая
и без того малые площади плодородных
земель вокруг посёлка. И ещё не извест<
но, не будут ли эти вновь отведенные зем<
ли, возможно, в будущем, распроданы
администрацией на конкурсах новым хо<
зяевам жизни.

Михаил ШЕПТУНОВ

Депутат Госдумы
Вадим ПОТОМСКИЙ
(фракция КПРФ) ñ
министру обороны РФ
Сергею Шойгу:

Коммунисты Сертоловского ГК КПРФ организовали
бесплатные курсы компьютерной грамотности для пен!
сионеров и инвалидов в рамках общероссийской про!
граммы «Бабушки — онлайн». Все занятия проводятся
бесплатно, преподавателями выступают волонтеры.

министрации Ю.Ходько (так<
же «единороссу») и от него
получили отказ, т. к. по его
словам, помещений в городе
нет. Ничего не оставалось
А.Верниковскому, как пообе<
щать приложить усилия к ото<
плению и благоустройству ка<
бинета горкома КПРФ. А в пер<
спективе и к выделению еще
одного помещения для разви<
тия данного проекта. Время
покажет, были ли эти обеща<
ния реальными.

Мы не случайно упомянули о
перспективе и втором помеще<

нии. В планах горкома КПРФ —
открыть второй класс для уве<
личения числа обучающихся
компьютерной грамотности.
Уже объявлен дополнительный
набор волонтеров<преподава<
телей, а помощь с приобрете<
нием компьютеров для расши<
рения числа пенсионеров и ин<
валидов, занимающихся на
бесплатных курсах, обещала
оказать Межрегиональная об<
щественная организация "Ассо<
циация ветеранов, инвалидов
и пенсионеров".

Пресс!центр ЛОК КПРФ

—Ú‡ÒÚË ÔÓ Ï‡ÒÒË‚Û

Вот уже долгое время Гатчинский РК КПРФ поддерживает жите!
лей поселка Новый Свет в их борьбе за сохранение земельных уча!
стков в «Массиве 52». То, что происходит ! это яркий пример того,
как нынешняя власть, действуя в угоду нынешним воротилам зе!
мельного и строительного бизнеса, ущемляет права обычных граж!
дан. Подробнее об этом в материале предоставленном парторга!
низацей КПРФ г. Коммунар, Гатчинского района.

Почему в Новом Свете
волнуются люди и горят дома?
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